



学 校 便 り

令和5年8月25日

2学期が始まり、子どもたちの元気な声と笑顔が学校に戻ってきました。2学期は最も長い学期であるので、何か自分で目標を決めて、集中して取り組んでほしいものです。また、今学期は校外学習や修学旅行さらに運動会などの大きな行事があります。運動会の開催については、感染症対策で身につけた手洗いなどをこまめに行うことを継続しつつ、熱中症の対策を講じながら実施してまいります。今年度も、種目や実施時間の短縮を行い、午前中の開催となります。暑さの厳しい時季での練習となりますので、子どもたちの健康と安全を第一に考え、準備を行いたいと思います。お茶の準備等、ご協力をお願いします。

作品展について

8月29日(火)～31日(木)、6時～17時まで、体育館にて作品展を開催します。夏休み、一生懸命取り組んだ、子どもたちの力作が並びます。是非ご来校いただき、子どもたちの作品を、ご鑑賞いただきますようお願いいたします。

管理棟トイレ工事について

職員用トイレおよび音楽室前のトイレ工事が夏休み中から始まっています。当初は1学期中に業者との打ち合わせを終え、夏休みに入ると同時に工事を始める予定をしておりましたが、枚方市による入札に時間を要したため、落札業者決定後すぐに工事を始める状況となりました。特に音の出る作業、がれきなどを運び出す作業を夏休み中に済ませたいと考え、保護者の皆さま、地域の皆さまに事前の説明が十分できないまま工事を始めさせていただきました。騒音や車の出入りなどで、ご迷惑をおかけしておりますが、ご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。なお、工事完了は11月末を予定しております。



猛暑の中、工事業者の皆さまにご協力をいただき、音の出る作業を夏休みに行っていただきました。ありがとうございました。また、工事用の壁や扉を設置し、安全に配慮して作業をいただいております。

URL <https://hirakata.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=2710075>

平野小ブログ2次元コードはこちら

